

Cuentos del Tigre

Treceava Edición 18 de Noviembre, 2022



Fechas Importantes

Por favor, visite el sitio web de Colfax http://colfax.dpsk12.org/ y podrá encontrar nuestros eventos en la sección del calendario.

Fechas del mes de Noviembre:

18 de Noviembre
 18 de Noviembre
 21 - 25 de Noviembre
 Paseo de 4to grado al Museo de Naturaleza y Ciencia de Denver
 Fin del Trimestre. Se envían a casa las Boletas de Calificaciones
 Descanso de Otoño/ Dia de Accion de Gracias

Fechas del mes de Diciembre:

1ero de Diciembre
 1ero de Diciembre
 ELA_PAC #2 8am in Cafeteria
 CSC - 3:15 PM en la Biblioteca

• 5 -9 de Diciembre La entrenadora Kylie en el Campo por Playworks

• 13 y 14 de Diciembre 2da Evaluación Intermedia

• 16 de Diciembre No hay escuela para los estudiantes - 3er dia de Desarrollo Profesional de Colfax

16 de Dic. - 3 de Enero Descanso de Invierno



"Dando las Gracias"

Tenemos una comunidad increíble. Quiero terminar esta semana enviando mi más profundo agradecimiento por todo el apoyo de nuestra comunidad en torno a este Fiasco de Consolidación. Quiero agradecer a todos por su tiempo y energía personales que se invirtieron de varias maneras en torno a este problema. Representamos a Colfax en una conferencia de prensa, hablamos con los medios (dentro y fuera de la cámara), creamos plantillas para que nuestra comunidad las use para enviar cartas a la Junta Escolar, grabamos videos, mostramos apoyo en los comentarios públicos, etc., representamos. Nos unimos fuertemente como comunidad. No hay palabras para describir el estrés y el trauma adicionales que los últimos 20 días han causado a nuestra familia Colfax, y aunque este proceso fue agotador emocional y físicamente, tenemos que continuar con nuestro impulso positivo para continuar invirtiendo positivamente en nuestra escuela, para mostrar pase lo que pase, no puede ni debe cerrarse.

Esta noche, la Junta de Educación de DPS tomó dos decisiones muy importantes. Primero, **votaron NO al cierre de cualquier escuela en este momento** y todos reconocieron que se necesita un mejor proceso para aprender de las comunidades escolares de los vecindarios. También votaron para volver a la mesa de trabajo en torno a la Resolución de Escuelas Pequeñas. Reconstruir la confianza con las comunidades escolares y realmente involucrar las voces de la comunidad es lo que se prometió públicamente esta noche.

Entonces, por ahora podemos recuperar el aliento y comenzar la semana que viene con la tranquilidad de que tenemos un poco de tiempo para participar en el proceso de Elección y asegurarnos de que nuestros números continúen aumentando para mostrarle a DPS que **nuestra comunidad continúa invirtiendo en nuestra pequeña y PODEROSA escuela.**

Finalmente, quiero agradecer a nuestro personal por mantenerse involucrado y mostrarse fuerte cada día para nuestros estudiantes. Han soportado muchas noches largas adicionales además de su carga de trabajo ya exigente, y aprecio cómo han demostrado nuestros valores fundamentales de positividad y perseverancia de Colfax durante este arduo proceso.

Espero que disfruten de un tiempo familiar de calidad durante este descanso.
Con Gratitud,
~Michelle Koyama





Actualizaciones de la Biblioteca de Colfax

El "Café de la Escuela Primaria Colfax" organizó un evento de degustación de libros donde los estudiantes disfrutaron de una comida de cuatro platos con deliciosas entradas de libros. Después de "probar" cuatro libros diferentes, los estudiantes pudieron compartir sus reseñas de "Yelp" indicando si la entrada del libro fue espectacular o insatisfactoria. Fue un momento divertido para todos.

Pregúntele a su estudiante acerca de su experiencia. ¡Gracias a nuestra maestra bibliotecaria, Dawn Lewallen, por su espíritu creativo para involucrar a los estudiantes con excelentes libros!

Es difícil mantenerse al día con todos los diferentes medios que llegan a nuestros hijos todos los días. Durante los descansos prolongados de la escuela, es particularmente importante que los padres se tomen el tiempo para ver a qué accede su hijo en Internet. A continuación hay algunos artículos para ayudar a navegar esto para su familia:

Monitoring your Child's Media Use 11 Peligros de las Redes Sociales

Plantillas de Acuerdos de Medios Familiares para Iniciar la Conversación: Family Media Agreement- Spanish

¿Qué hay de Almuerzo esta Semana?

Semana de:	Lunes	Martes	Miercoles	Jueves	Viernes
28/11 - 2/12	Macarrones con Queso o WOW sándwich de mantequilla y mermelada, fruta, verduras y leche	Quesadilla de Pollo o Queso o Canasta de yogur, fruta, vegetales y leche.	Fideos Canutillo/ con carne o sin carne o WOW sándwich de mantequilla y mermelada, fruta, verduras y leche	Sándwich de Pollo Crujiente o Canasta de yogur, fruta, vegetales y leche.	Sándwich de Puerco a la Barbacoa deshilachado o Brócoli con queso Papas Bebé al horno vegetales, fruta y leche

ÚNASE A NOSOTROS para la REUNIÓN DE TIGRES

Esta Reunión de Tigres se lleva a cabo de 8:05 a 8:30 todos los Viernes. ¡Ven a celebrar con nosotros en el gimnasio!

Ganadores de los Valores Fundamentales

Los valores fundamentales de nuestra escuela son: Comunidad, Positividad, Curiosidad, Responsabilidad y Perseverancia



Ezekiel Cruz

El ganador de los Valores Fundamentales de esta semana es Ezekiel. Ezekiel es siempre el primero en echar una mano amiga. Es rápido para recoger nuestro salón de clases, para ayudar a los adultos y para ayudar siempre a un amigo que lo necesita. Ezekiel ha crecido mucho este primer semestre saliendo de su carácter normal y siempre ayudando a sus amigos a atarse los zapatos, ayudándolos a mantenerse concentrados y haciendo que todos se sientan cómodos en nuestra familia del salón de clases. Definitivamente ha asumido un papel de liderazgo cuando se trata de establecer las expectativas para sus compañeros de clase. Da el 100% a sus estudios ayudando a sus compañeros de clase a convertirse en mejores lectores y matemáticos. Estamos muy orgullosos del crecimiento que ha tenido Ezekiel y esperamos su continuo crecimiento. Sigue así, Ezekiel, estamos orgullosos de ti. Sra. Serna y Sra. Denise

Jaime Renteria-Rivas

El ganador de Core Values de esta semana es Jaime. Jaime fue seleccionado por encima de todos por su positivismo y perseverancia ante un largo día de aprendizaje. Durante cada parte del día, Jaime es un buen amigo de todos sus compañeros de clase y se asegura de ser el mejor amigo posible para que todos se sientan incluidos. Jaime espera aprender cosas nuevas y usar su aprendizaje para comprender más sobre el mundo que lo rodea. Jaime asume la responsabilidad de sus acciones y trata de hacer lo mejor que puede cuando se enfrenta a desafíos académicos. Como sus maestros, inos encanta que Jaime nos reciba todos los días con un gran abrazo y una sonrisa aún más grande! ¡Nuestra comunidad es más fuerte y agradable con Jaime como parte de ella y nos encanta poder compartir nuestro salón de clases con un niño tan alegre y cariñoso!



CENTRO COMUNITARIO DE COLFAX

¡La comunidad FACE de DPS en el Centro Comunitario de Colfax está abierta y atiende a las familias asignadas a la región noroeste! Actualmente, los principales servicios que brindamos son la navegación de recursos comunitarios, alimentos complementarios de nuestro mercado GoodR, Ayuda Comunitaria de la Energía de Colorado (EOC) y la navegación o apoyo del distrito.

Personal del Centro Comunitario:

Jackie Bell, administradora del centro de la comunidad jbell@dpsk12.net

Lysa Stewart, especialista en participación comunitaria lysa stewart25@dpsk12.net

Koraima Flores. Enlace multilingüe de recursos familiares (enlace para recién llegados) koraima_flores@dpsk12.net

Si está interesado en nuestros recursos de ayuda, llámenos a la línea Hub: 720-423-1180 o envíenos un correo electrónico.

